

# LA PLACE LECLERC EST RÉ-AMÉNAGÉE

Action n° 29. Les travaux ont débuté le 21 janvier pour créer un cheminement piéton reliant la place des Martyrs au cœur de ville d'Alès.

En bas de la rue Albert 1<sup>er</sup>, la percée réalisée dans l'ancien bâtiment de France Telecom, qui abritera bientôt la Maison de l'économie et du développement, va permettre d'ouvrir la place des Martyrs-de-la-Résistance vers le cœur de ville d'Alès. La municipalité a donc décidé d'en profiter pour réaménager l'espace permettant de faire la jonction, mettant en chantier le secteur de la place du Général Leclerc depuis le 21 janvier.

Plusieurs phases de travaux sont prévues pour supprimer le "haricot" où se trouvait le kiosque, ainsi que le giratoire, requalifier la voirie, créer un cheminement piéton entre la place des Martyrs et le haut de la rue d'Avéjan, reprendre la rue Salvador Allende qui rejoint le boulevard Louis Blanc et réaliser les aménagements paysagers.

Durant plusieurs semaines, la circulation et le stationnement seront donc périodiquement perturbés dans le secteur (rues Salvador Allende, Pasteur, d'Avéjan et de Beausset, bas de la rue Albert 1<sup>er</sup> et place Leclerc).

## Abonnez-vous à la newsletter des États généraux du cœur de ville

La lettre d'information des États généraux du cœur de ville d'Alès est éditée par la municipalité. Pour la recevoir gratuitement et retrouver régulièrement par mail l'avancée de toutes les actions, [cliquez ici](#).

## A lire aussi